電年長児 郵便屋さんごっこが始まりました

年明けに「おじいちゃん家に年賀状届とどいたって」、「かわいいねっていってくれた」と子どもたちに教えてもらいました。ご協力ありがとうございました。

郵便屋さんごっこがスタートしました。最初はゆり組→きく組の友だちへ、きく組→ゆり組の友だちへお手紙の書き合いっこをしました。郵便屋さんごっこを通して、文字を読んだり、書いたり、文字スタンプを使ったり、はがきの枚数を数えたり、遊びの中で文字や数に興味が持てるようにしていきたいです。



「文字がみつからない…」「これだよ」 困っている子がいたら教えてあげる 優しい姿がありました。

> 郵便番号の数字は どの子も自分で書きました。 ゆり組123-0001 きく組123-0002



「年賀状だから あけましておめでとう って書こうかな」 友だちの反応を楽しみ にしながら絵を描いた り、絵スタンプを押した りして作りました。







本物の郵便ポストに入れるみたいだね お友だちにハガキが届きますように…

毎朝9時にお当番さんが郵便屋さんになって、ハガキを収集します。



毎日、郵便屋さんがクラス別に仕分けをして、ロッカーにハガキを届けます。郵便屋さんになる日を楽しみにしています。





